
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

第７回理事会議事録 

 

日 時：平成 29年 10月 10日 19：00～21：00 

場 所：ふれあい健康館 第 3会議室 

出席者：理事 

 岩佐英志、細川友和、井上俊子、河野裕美子、上田裕久、上原さおり、 

 桒村知治、小森和樹、松村幸治、吉野哲一、大浦江美子 

 監事 

 岡 桃子 

欠席者：櫻井宏美 

議 長：岩佐英志 

書 記：中尾英行 

（敬称略） 

Ⅰ．報告事項 

MTDLP委員会 （河野常務理事） ※詳細は別紙参照 

平成 29年 9月 18日 9：00受付 9：30~17：30 

場所：徳島健祥会福祉専門学校 

参加者：46名 

アンケート結果：別紙参照 前向きな意見が多い。 

前年度の基礎研修を 2回実施。前年度は 2回実施で参加者 51名。 

今年度は、1回。参加者 51名も参加者。今後も年 1回の開催でいいのではないか。 

参加者のなかに、精神領域 OT参加者多かった。 

○平成 29年度「生活行為向上マネジメント実務者研修会」お知らせ。 

・11月 12日開催案内につおいて、事務局・広報部へ連絡済。 

○事例登録の勉強会について 

・平成 30年 1月 実施予定 

・平成 30年 2月実践者研修への案内も同時に掲載予定。 

 

広報部（桒村理事） 

介護予防についての容量UP 

賛助会員について 

10月 2日 四国内にメール配信 

 

 

 



認知症支援推進部  （大浦理事）詳細は別紙参照。 

○認知症アップデート研修 

平成 29年 10月 8日 鴨島病院にて開催 

参加者 31名 修了者 38名 

研修後、開催した認知症 OTカフェには 6名参加。 

 

○平成 29年度認知症作業療法推進委員会議について 

 11月 18日、19日 TKP神田ビジネスセンターにて開催。 

 出席者を昨年と同様部員から 1名推薦し、同行させる予定。 

○家族の会との連携について 

 協会からメール有。 

 メール内容：現在の都道府県士会における対応可能なレベルについて 

 理事会にて検討。 

 ⇒その他（理事会で検討し、対応できる時とできない時がある）の回答で決定。 

 

財務部 

○上半期決算報告 

 9月末締めで各部局からの会計報告 

 未提出の数部局には提出を依頼済。 

○介護予防リーダー研修事業（基金分）についての報告 

 詳細は別紙参照 

○今後の年会費のあり方について 

 理事会にて検討 

 ⇒各学会・研修会での年会費受け渡し時に、「領収書」発行もしくは「預かり伝票」発行

を会計係に依頼する。 

 

総務部 

県士会会員の納金状況を報告 

日本 OT協会：士会・役員レベルの連絡  協会の表彰について 

 

 

 

 

 

 

 



学術部（吉野理事）研修会報告及び開催予定について 

9月 20日 摂食・嚥下の研修会 

 参加者：31名 滞納者 2名/31名 

 11月 3日 呼吸器の研修会 

 10月 25日 鳴門市サロンのリーダー研修会 

 12月中  がんリハ研修会 

 平成 30年 1月 28日 福祉用具の件について 

教育部（小森常務理事） 

1．現職者共通研修の報告について 

 1）作業療法の可能性 

日 時：平成 29年 9月 28日（木） 

 場 所：ふれあい健康館 

参加者：27名 

 2）日本と世界作業療法の動向 

 日 時：平成 29年 10月 6日（木） 

場 所：ふれあい健康館 

参加者：26名 

※次回開催 

 10月 19日 事例報告・研究 

 11月 12日 共通研修 

 

井上副会長 

5．第 16回 POS合同研修会実行委員会の報告について（別紙参照） 

開催日：平成 29年 11月 12日（日） 

会 場：あわぎんホール 5F（小ホール） 

テーマ：地域ケア会議と自立支援型ケアマネジメント（仮） 

講 師：中 健太郎氏（鳴門市長寿介護課）及び 

    PT士会 OT士会 ST士会より。 

 

啓発事業部（井上副会長・吉野理事） 

１）10月 29日 作業療法体験  

 場所：マルナカ（沖浜店）にて開催予定。 

 内容：BP測定や認知症チェック、作品作りなど。 

２）ホワイトリボン依頼済 

３）認知症の啓発について 

  



細川副会長 

阿南市在宅連絡協議会について 

参加者：桂 OT参加 

今後、12月、来年 3月に開催予定。 

四国学会について 

詳細は別紙参照 

 

岩佐会長 

神山町 地域ケア会議スタート 

井上副会長参加 

町単独で開催。今後、チームの結成が必要。 

 

Ⅱ．審議事項 

1．広報について 

 ＨＰの配信について 

 研修会の開催詳細など、拡大と充実を図る。 

 研修会の内容の掲載が把握しにくい。県内・県外を分けて掲載してはどうか。等 

 様々な意見がある。 

 今後、OT会員だけでなく、県民にもわかりやすい HPを作成していく方向で HPを作成

していく。  

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 

 

平成 年 月 日 

代表理事：岩佐 英志  ㊞ 

監  事：岡  桃子  ㊞ 

櫻井 宏美  ㊞ 


